

CSU-Fraktion, Unterer Graben 77, 85049 Ingolstadt

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Christian Lösel

Datum 05.11.2018

Telefon (0841) 9 38 04-15

Telefax (0841) 9 38 04-24

E-Mail fraktion@csu-ingolstadt.de

Gremium	Sitzung am
Stadtrat	04.12.2018
Beirat für Gleichstellungsfragen	29.01.2019
Ausschuss für Sport, Veranstaltungen und Freizeit	30.01.2019
Ingolstädter Kommunalbauten GmbH & Co. KG, Aufsichtsrat	06.02.2019
Ausschuss für Stadtentwicklung, Ökologie, Digitalisierung und Wirtschaftsförderung	06.02.2019
IFG Ingolstadt AöR, Verwaltungsrat	11.02.2019
Verwaltungsrat der Ingolstädter Kommunalbetriebe	12.02.2019
Stadtwerke Ingolstadt Freizeitanlagen GmbH, Aufsichtsrat	12.02.2019
Gemeinnützige Wohnungsbaugesellschaft Ingolstadt GmbH, Aufsichtsrat	13.02.2019
Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Stiftungen und Familien	14.02.2019
Stadtrat	27.02.2019

Solar- und Photovoltaikanlagen in der Innenstadt -Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 05.11.2018-

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

mit der Jahresrechnung der Stadtwerke wurde dieses Jahr auch ein Werbeflyer für SWI SmartSolar versandt. Während in der ganzen Stadt Solar- und/oder Photovoltaikanlagen auf den Dächern zu sehen sind, ist die Innenstadt von dieser ökologischen und ökonomischen Entwicklung abgehängt.

Die CSU-Stadtratsfraktion stellt deshalb folgenden **Antrag**:

Die Stadtplanung möge prüfen, unter welchen Voraussetzungen auch in der Innenstadt die Anbringung von Solar- und/oder Photovoltaikanlagen genehmigungsfähig ist und gegebenenfalls eine einschlägige Richtlinie erarbeiten.

Begründung:

Angesichts der Diskussionen über die Belastung unserer Umwelt durch Feinstaub, CO₂ und Nutzung fossiler Energieträger mutet es nahezu anachronistisch an, dass wir in Ingolstadt durch das Verbot der Anbringung von Solar- und/oder Photovoltaikanlagen auf den Dächern der Innenstadt ein ganzes Stadtviertel mit ca. 6000 Bewohnern von der Nutzung ökologisch eigenerzeugter Energie ausnehmen. Umso mehr, da mittlerweile Lösungen auf dem Markt sind, die auch optisch und technisch mit einer historischen Altstadt verträglich sind. Zudem gibt es Lagen wie z.B. Innenhöfe, die von außen nicht einsehbar sind. Denkmalschutz und historisches Ensemble sind schützenswert, aber ebenso schützenswert ist unsere Umwelt.

Für die CSU-Stadtratsfraktion

gez. Thomas Deiser
Stadtrat